

La Farinato Race reúne a 1.200 participantes en Los Pericones

ATLETISMO

Los corredores, sobre un recorrido de cinco kilómetros, tendrán que superar una veintena de obstáculos en la prueba más extrema del país

:: CÉSAR SÁNCHEZ

GIJÓN. El parque de Los Pericones espera ya a los 1.200 participantes que, a partir de las diez y media de esta mañana, participarán en la Farinato Race, la más extrema prueba atlética que se disputa en el país.

Y no es para menos ya que, en los cinco kilómetros que cubrirán los participantes, tendrán que superar hasta una veintena de obstáculos de todo tipo, que van desde las piscinas de barro a los pasadizos con alambre de espinillo, rampas con cuerdas y ascenso escaleras con cargas, para lo que hará falta una gran forma física y, por supuesto, mucha entrega.

Deportistas foráneos

La prueba, que abre el circuito nacional de la especialidad y que recalará en otras once ciudades españolas y la portuguesa de Oporto, ha levantado una gran expectativa, ya

que la competición contarán con participantes procedentes otras comunidades autónomas, como Castilla y León, Galicia, Madrid y, sobre todo, Navarra, que estará representada por casi 400 corredores.

Además, con el nuevo año llegan las novedades a la Farinato Race, que debutarán en el recinto gijonés, como un muro de cuatro metros, el mayor de los que hasta el momento se han instalado en España en pruebas de estas características, una pasillo con alambre electrificado y 25 zanjas de barro que emulan trincheras.

Los Pericones ya esperan la batallada de los Farinatos en Gijón.

MÁS DEPORTE

Pablo Carreño, ante Muller en Australia

TENIS

:: **J. L. C.** Pablo Carreño se medirá al luxemburgués Gilles Muller, de 31 años y número 45 del ranking ATP, en la primera ronda del Open de Australia. El tenista gijonés, de 23 años, ocupa en estos momentos el puesto 49 del mundo, su mejor clasificación hasta el momento. Djokovic, número 1 ATP, se enfrentará a un jugador de la fase previa, mientras que Rafa Nadal, que perdió en 2014 la final ante Wawrinnka, jugará contra el ruso Youtzhny.

El Corazón de María organizará el Nacional

HOCKEY

:: **L. R.** El Corazón de María organizará los Campeonatos de España absolutos femeninos de hockey sala, que se celebrarán los días 13, 14 y 15 del próximo mes de febrero, en el polideportivo de El Llano-Contrueces. Participarán en estos nacionales sénior un total de ocho equipos: cuatro de la Federación Madrileña, dos de la Federación Gallega, el Grupo Covadonga y los anfitriones del Codema.

El Hostelcur reanuda la Liga de Primera B

HOCKEY SOBRE PATINES

:: **L. R.** El equipo masculino de Primera División B del Hostelcur Gijón Solimar vuelve a la competición tras el parón navideño ante el Oviedo Boloing B (12 horas, polideportivo de Mata-Jove). Los gijoneses, terceros a un punto del Mieres B y del Oviedo Boloing A, están obligados a obtener los tres puntos para no perder el tren del título ante un equipo que figura penúltimo en la clasificación con solo dos victorias.

El internacional juvenil del Juanfersa Río, con problemas en una rodilla

BALONMANO

:: **J. L. C.** Rubén Río será sometido mañana a una resonancia magnética para saber el alcance de una posible lesión de rodilla que se produjo esta semana durante una de las sesiones preparatorias que dirigió Alberto Suárez.

El internacional juvenil, al apoyarse tras efectuar un lanzamiento, sintió un fuerte dolor, aunque no sufrió ningún tipo de giro en la articulación, por lo que en principio no parece que revista mucha gravedad.

No obstante, el club quiere que el prometededor jugador gallego realice la prueba para tener la seguridad de que está en perfectas condiciones de cara los amistosos con-

tra el Bidasoa y Abanca Ademar León del próximo martes, en Irún, y sábado, en el Palacio de Deportes.

Río, el benjamín de la primera plantilla del Juanfersa Gijón, fue una de las sensaciones de las últimas jornadas de la primera vuelta de la Liga Asobal y uno de los jugadores más en forma.

No acudió con la selección española juvenil al Torneo 4 Naciones con Alberto Suárez e Iván Álvarez, aunque sí lo hizo con la Federación de Balonmano del Principado a los Campeonatos de España por autonomías.

Por su parte, el extremo David Pellitero padece un esguince de tobillo, aunque parece que no revista gravedad, mientras que Iván Álvarez solo se ejerció el viernes tras haber estado con fiebre.

Tras el descanso de este fin de semana, el equipo gijonés de la Liga Asobal volverá a la actividad mañana lunes.

Las grupistas vuelven con victoria

VOLEIBOL

:: J. L. C.

GIJÓN. El Grupo, que la próxima jornada jugará el derbi contra La Curtidora, vuelve a los puestos de cabeza de la tabla tras un cómodo triunfo en su regreso liguero ante el Alcobendas (3-0). Después de un comienzo igualado, las gijonesas encarrilaron el set inicial al concluir el primer tiempo técnico (25-19).

En el segundo reaccionaron las madrileñas con su central, pero de nue-

GRUPO 3 ALCOBENDAS 0

Grupo Covadonga: Alba, Cecilia, Teresa, Andrea, Saral, Cristina Chamoso -seis inicial-, Marta Rodríguez (libero), Paula Sánchez y María Martín.

Alcobendas: Sara, Andrea, Fernández Cuesta, Carolina, Sacha, Kristina -seis inicial-, Ana (libero) y Adriana.

Parciales: 25-19 (24 minutos), 25-19 (21 minutos) y 25-9 (17 minutos).

Árbitros: Borrás (Galicia) y Pidal (Asturias).

Incidencias: partido de la undécima jornada de la Superliga femenina 2 disputado en el Pabellón Braulio García.

vo las de Saúl tomaron el mando para rematar la faena en una cómoda tercera manga en la que arrollaron en todos los aspectos del juego su rival.



Cecilia y Tere bloquean un remate de la visitante Kristina. :: PETEIRO

Regreso liguero para el Mavi, BMG y Jofemesa Oviedo

BALONMANO

:: J. L. C.

GIJÓN. Los equipos asturianos de la División de Honor Plata femenina reanudan la competición hoy tras el paréntesis navideño.

El Mavi juega visita al Getasur (12 horas). El técnico Diego Lafuente, tras recuperar a varias jugadoras de la pasada temporada -la última Vanessa Lozano, que viajó con el equipo-,

se presenta en la cancha de un equipo madrileño al que califica de «duro» en su feudo y destaca también que «viajaremos pronto». Las fábiles, fuera de la liguilla de ascenso, no pueden fallar en tierras madrileñas.

Por su parte, un Balonmano Gijón al completo visita al Chapela (12.30 horas) en un partido complicado para las de Manolo Díaz al aspirar las gallegas también a jugar por el ascenso. Un resultado positivo gijonés podría beneficiar a los otros dos equipos astures de la categoría.

Por último, el líder Jofemesa Oviedo, que sigue con las bajas de Alicia y Bea, tiene un fácil compromiso en León ante el filial del Cleba (12 horas).



El lateral Pablo Fernández supera el muro pucelano. :: PAHEDA

El Grupo recupera el liderato en Primera

GRUPO 31 U. VALLADOLID 23

Grupo: Emilio: Álvaro Magdaleno, Pablo Fernández (5), Miguel Paraja (8, 1p); Adrián (1), Ferni (6, 2p), Alexis (4) -siete inicial- Sergio Rozada, Edu (1), Pablo Escalera (1), Raúl Vallejo (2) y Juanín (3).

Universidad de Valladolid: Pablo; Martín (2), Juanes (2), César (4), Andrés (2), Alejandro Marcos (2), Del Val (8, 1p) -siete inicial-, Alberto, Alfredo (2), Aragón (1), Lucas, Nicolás, Martín, Ortega y Simón.

Marcador cada cinco minutos: 3-3, 5-6, 8-7, 10-11, 12-12, 16-14 (descanso), 18-16, 22-18, 24-18, 24-20, 27-21 y 31-23.

Árbitros: Cuesta Miyares y Piñera Fombona (Asturias). Tres exclusiones locales por cuatro visitantes.

Incidencias: partido de la jornada 14 del grupo B de Primera División disputado en el Braulio García. Se guardó un minuto de silencio por el reciente fallecimiento del exjugador grupista Javi Castaño.

:: **J. L. C.** El Grupo Covadonga recupera la cabeza del grupo B de la Liga de Primera División al vencer anoche en el Braulio García al Universidad de Valladolid (31-23).

Los gijoneses, con la baja del exinternacional Prendes, entraron un tanto fríos en los primeros minutos, pero poco a poco fueron cogiendo el ritmo al partido para irse ya al descanso con una ventaja de dos tantos.

En la reanudación, el Grupo apretó en defensa y con el paso de los minutos fue incrementado el marcador. El central Miguel Paraja, con ocho tantos, fue el más destacado del encuentro.

El Cronistar da otro paso hacia su objetivo

:: **R. J. G.** El Base Oviedo reanuda la Liga de Primera con un valioso triunfo ante el Arroyo vallisoletano (26-19), que le deja más cerca de su objetivo de la permanencia.

El buen trabajo en defensa y el ritmo que impusieron los locales fueron decisivos para que los dos puntos quedasen en cancha ovetense.

La primera parte resultó más igualada y los pucelanos plantaron cara, pero al descanso los de Carlos García ya ganaban por dos tantos para rematar la faena en la reanudación.

BASE OVIEDO 26 ARROYO 19

Base Oviedo: Emilio; Pablo, Víctor Mon (1), Juan Echavarría (4), Nacho Granda (5, 2p), Alex Lada (3), César Sánchez (3) -siete inicial-, Juan Suárez, Castaño, Diego Silva (5), Carlos (3), Sergio, David Fernández (1), Rubén y Antonio.

Arroyo: Mayo; Depa (4), Rubén Miguel (5), Escudera (2), Grossi (6, 4p), Berni (1) -siete inicial-, Mario, Velasco, Lebrato, Rojo Rubén (1), Casquete, Alex, Santeo y Turrado.

Marcador cada cinco minutos: 2-2, 5-4, 6-7, 7-9, 11-9, 12-10 (descanso), 14-12, 17-12, 20-13, 22-15, 25-17 y 26-19.

Árbitros: Madrazo y Ramos (Cantabria). Cuatro exclusiones locales y cinco visitantes.

Incidencias: partido de Primera División disputado en Vallolbin.